

Otto-Wolff-Platz eingeweiht

Am 21. Mai erhielt der Park neben der jetzigen Berufsschule, der ehemaligen Mittel- bzw. später Realschule zu Ehren des früheren Direktors der Schule den Namen „Otto-Wolff-Platz“.



Musikalisch umrahmt wurde die Veranstaltung vom Männerchor des Verein Borkumer Jungens.

Nach der Begrüßung durch den Schulleiter der Berufsschule, Horst Hollmann, hielt Landrat Bernhard Bramlage die Laudatio und ging in seiner Rede auf das Schaffen Otto Wolffs ein. Der stellvertretende Bürgermeister der Stadt, Markus Stangassinger bedankte sich in seiner Ansprache beim Borkumer Heimatverein für den Vorschlag und Anstoß dem Park seinen jetzigen Namen zu geben.

Otto Wolff wurde 1898 in Joachimsthal in Brandenburg geboren. Im April 1928 trat er seinen Dienst als Lehrer an der Mittelschule auf Borkum an. Von August 1946 bis zu seiner Pensionierung war er Rektor dieser Schule.

Otto Wolff hat ganz wesentlich



Nach der Enthüllung der Bronzetafel.

V.l.n.r.: Heimatvereinsvorsitzender Gregor Ulsamer; Schulleiter Horst Hollmann, Berend Wolff (Sohn von Otto Wolff) und Frau, stellv. Bürgermeister Markus Stangassinger und Landrat Bernhard Bramlage. Foto: Borkum-Aktuell

zum kulturellen Leben auf der Insel Borkum beigetragen. Er dirigierte die verschiedensten Chöre und unter seiner Regie wurden Operetten und Opern aufgeführt.

Viele Veranstaltungen wurden erst durch den musikalischen

Rahmen seiner Chöre zu einem unvergesslichen Erlebnis. Schallplatten- und Rundfunkaufnahmen des Männerchores bezeugen eindrucksvoll die hohe Qualität seiner musikalischen Arbeit.

